

Firminy - L'assemblée générale du centre laïc culturel et sportif a été l'occasion de dresser un bon bilan. En attendant, une année 2008 marquée par le 80^e anniversaire

Le CLCS, un octogénaire en pleine forme

Organisée vendredi dernier dans ses locaux de la rue des Noyers à Firminy-Vert, l'assemblée générale du centre laïc culturel et sportif a permis de dresser un bilan très positif de l'activité des sept sections (six sportives et une culturelle) que compte l'association.

UNE BELLE ANNÉE 2007

Fort de 353 adhérents dont 272 licences sportives (un chiffre stable par rapport à 2006), le CLCS a, en effet, connu une très belle année 2007 marquée par une multitude d'animations. Parmi elles, on retiendra la marche hivernale organisée par la section randonnée pédestre qui a réuni près de 600 marcheurs en février, l'incontournable « ekiden » du 1^{er} mai préparé de main de maître par les bénévoles de la section athlétisme ou encore le raid VTT Yssingeaux-Firminy organisé dans le cadre des festivités de la vogue des Noix. A ce propos, le CLCS a participé au corso même si ce n'est pas lui qui était l'association partenaire du comité des fêtes en 2007. Enfin, il ne faut pas oublier le 40^e raid pédestre Le Puy-Firminy qui s'est déroulé en novembre dernier et a réuni quelque 460 participants venus de toute la France. Une année 2007 très chargée donc, ce que n'a pas manqué de souligner le président Gérard Chambon : « *Il y a du dynamisme au CLCS. Mis bout à bout, ce sont plus de 2 300 personnes qui ont participé à nos manifestations.* » Ce dynamisme se ressent aussi dans la vie des sections à l'image de l'athlétisme qui a réussi une magnifique saison, de la boule lyonnaise qui vient de renover son siège au Calvaire ou encore des cyclos qui s'appuient sur un groupe de jeunes très motivés. Les sections préparent d'ailleurs



L'assemblée générale du CLCS a été l'occasion de dresser un bon bilan de l'année 2007 en attendant une année 2008 qui s'annonce exceptionnelle.

une année 2008 qui s'annonce exceptionnelle sur plusieurs plans.

UN 80^E ANNIVERSAIRE TRÈS RICHE

Marquée par les 80 ans de la déclaration en préfecture de l'association (c'était le 7 mars 1928), l'année 2008 sera, en effet, celle des grands rendez-vous. Le 11 avril prochain, les jeunes cyclos du CLCS partiront ainsi pour la Roumanie dans le cadre du raid cycliste Paris-Pekin. Ils effectue-

ront un voyage à la fois sportif et culturel qui colle parfaitement à l'esprit de l'association. La section athlétisme organisera quant à elle les championnats de France d'Ekiden, le 5 octobre prochain, en collaboration avec l'Athletic club Ondaine Firminy. Plus d'un millier de concurrents est attendu dans la cité appelouse à cette occasion. De quoi fêter dignement l'anniversaire d'un octogénaire en pleine forme !

> JÉRÔME TRUCHON